

# Hohe Börde



5. Ausgabe

25. September 2013

## Fünfstufiges Bestehen der Landfrauengruppe „Holli Holler“



Am 10.07.2008 gründete sich unsere Ortsgruppe „Holli Holler“ mit 20 Mitgliedern als erste Ortsgruppe im Alt Ohrekreis. Nun können wir stolz unser fünfjähriges Bestehen bekunden.

Zu unserer Landfrauengruppe gehören engagierte Frauen wie Juristinnen,

Verwaltungsmitarbeiter, Selbstständige, Erzieherinnen die Interesse und Spaß am Miteinander haben. Das Hauptanliegen der Landfrauen ist die Pflege des bäuerlichen Brauchtums, der Kultur, der Tradition und des Zusammenlebens im ländlichen Raum.

Wir Landfrauen wollen durch die vielen Aktivitäten das Leben auf dem Lande reicher und vielfältiger machen.

So gehören das Holunderblütenfest, das Schlachten eines Schweines, das Kochen von Zuckerrübensirup, das Binden der Erntekrone, die Ausrichtung der Kuchentafel auf dem Landeserntedankfestes im Elbauenpark in Magdeburg und die Teilnahme auf Märkten und Festen, wie auch zum Tag der Regionen zu den wiederkehrenden Höhepunkte des Vereinslebens.

Wir sind derzeit ca. 30 Frauen zusammengewürfelt aus fast allen Ortsteilen des Gemeindegebietes der Gemeinde Hohe Börde sowie auch darüber hinaus.

Bei herrlichem Sommerwetter feierten wir bei unserer Helmi im Garten unserer 5-jähriges Bestehen.

Auch Gratulanten, wie Frau Rita Mittendorf und Herr Manfred Behrens waren gekommen. Der frühere Landrat, jetzt unser Verkehrsminister Herr Thomas Weibel war 2008 Pate bei der Gründung. Auch er hatte sich Zeit für uns genommen und sich mit selbstgebackenen Kuchen ein wenig verwöhnen lassen.

Es war sehr schön!!! Wir danken dir, liebe Helmi und deinem Ehemann für den herzlichen Empfang bei euch.

*Anne Gendera  
für die Landfrauen*

